

第155号 令和2年8月発行 ひのみね支援学校 人権進路課

COVID-19という名称のコロナ騒動の影響で、ゆったりしたような慌ただしいような、
はいか ねんど かんが またら せいかつようしき かんが せいかつようしき かんが せいかつようしき かんが さいかつ 生いかっとうしき かんが これまでの生活 様式を 考えながら、これまでの生活 なまり による エール とり カナノュー こんねん ぎょうほう にんけんしん ろっうしん しはな じょうほう を振り返るきっかけとなりました。今年度より、人権進路通信「花みずき」として、情報 を発信していこうと思っています。ホームページも、是非、ご覧ください。

《 学びの場としての学校

かんせんかくだいぼうし がっ ことし がっ かんせんかくだいぼうし がっ 単んねんどまっ ことし がっ かんじきゅうぎょう 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、前年度末~今年5月にかけて、臨時休業 が続きました。子どもたちにとって、また各ご家庭においてもなんだか変わった感じのスタートだったと思います。 私 たち 教 員も、今まで経験したことのない感覚で新学期を迎え ました。

かけがえのない 1 年間です。また、それぞれの学年の子どもたちにとっても、心身の成 たいせつ れんかん か たいとって大切な1年間に変わりありません。毎日または週に数時間,通学や訪問で顔を合 わせて授業 することができなくなったことで、今まであたりまえに 行っていた 教育活動 の意味や必要性について考える機会となっています。オンラインでの学習活動や年間 それでは、 人 なお なか かっとう A こる ノ こ る ノ 。 ス ノ ノ ゆうせんじゅん い ロ いばな しゅ 行 事の組み直しをする中で,学校ができることできないこと,優先 順 位などを話し合い, **深りながらの1年になりそうです。**

ています。

進路について

ほんこう そつぎょうこ しゃかいせいかつ ひつよう ちしき ぎのう たいどとう たいけん とお まな てきせつ本校では、卒業後の社会生活に必要な知識や技能、態度等を体験を通して学び、適切したのせんたく こうとうぶ しせつ じぎょうしょ しゅうぎょうたいけん じっし しん n せんたく こうとう s しせつ じぎょうしょ しゅうきょうたいけん じっしな 進路 選択につなげるために、高等部で施設や事業 所での 就業体験を実施しています。 1学期に高等部3年生が実施した就業体験についてお知らせします。

【生活介護】日の出こすもす,ケアセンターれもん,眉山園デイセンター はいさく ちょうり しょくじょう ほか にゅうよくたいけん ほんこう そつぎょう りょうしゃ かた とも かつどう 制作や調理,食事等の他,入浴体験や本校を卒業 した利用者の方と共に活動 できた生徒もいました。 しゅうろう いこう しえん じぎょうしょ

【 就 労移行支援事業 所】サスケ・アカデミー徳島 t_{abj}^{baj} 就 労に向け、パソコン技能やソーシャルスキル向 上 等に取り組みました。

9月9日(水) 13:05~14:00 図書室 3カ所の施設の方にお越しいただきます。ぜひご参加ください!





$lacksymbol{Y}_{lack}\sim$ 『ひのみね人類の目』の取り組み紹介 \sim



「おはようございます!」毎月ひのみね人権の日に,玄関前であいさつ運動を 行 っています。朝から大きな声であいさつをすると気持ちがよく,みんな笑顔になりますよ。スイッチを使ってあいさつする人,少し恥ずかしそうな 表 情 の人,笑顔の絶えない人…いろいろな友達が集まってきます。各月の担当は決まっていますが飛び入り参加自由で す!是非一緒に,あいさつ運動をしましょう♪

ではいた はいじることは素晴らしいことです。 しょうしん なん はっしん として ないます はいりの はっています。 自分の はっています。 自分の はっています。 自分の など 表したり、人 権の視点に立った歌や音楽等の紹 かん をしたり、児童生徒の個性を生かせるような放送になっています。「自分たちの発 表を聞いてくれたり、掲示を見てくれたりする友達や先生がいる!」「私自身のことを知って欲しい!」とかん なん としな素晴らしいことです。人 と人はお互いに関わり合い 一人ひとりの存在が影 響をあた はっしん としまることは素晴らしいことです。人 と人はお互いに関わり合い 一人ひとりのなった はっしん はっしん はっしん はっしん しいけん ひとりのな をかん けいけん ひとりのな をかる かん けいけん ひとり のき かん けいけん ひとり のき かん けいけん ひとりのとり のき かん けいけん ひとりのき かん けいけん ひとり のき かん けいけん ひとり のき かん けいけん しょろこ かん けいけん しゃりかん けいけん

ますので,ぜひご覧ください!



人権の福動

6月19日(金),人権擁護委員小松島 ちく かたがた じんけん はな うんどう 地区の方々が「人権の花」運動のために 5いこう じんけん はな ぞうていしき おこな まいこう 来 校 され,「人 権 の 花」贈 呈 式 が 行 われ ました。オレンジや黄色のマリーゴールド, 赤や紫のペチュニア、なでしこなどかわ いいお花の苗をたくさん。頂きました。今年 は三密を避けるため、中学部1・2組がだいひょう 代表で受け取りました。いつも来校して くれる「人権まもるくん・あゆみちゃん」 は残念ながらステイホーム中。また会え す。

☆ 人権の花運動…学校に配布した花の種子 や苗を協力 し育てることにより、生命の とうと じっかん ことを目的としていま

, ほうむ しょう (法務省 HPより抜粋)

PTALATERITORIES

「あっそうか!人権」 じんけんきょういくけんしゅうかい ~PTA人権 教 育研 修 会~

がつ にち すい きんかんび じんけんきょう 7月8日 (水) 参観日, PTA人権 教 すびんしゅうかい これに ユース 性 教 さんねん ど さんみっ 育研 修 会がありました。今年度は,三密 じんけん かんが を避け,講演会ではなく人権を 考 えるパ ネル展示を 行 いました。

- # 1?」と改めてパネルを見て知った。
- ・日 常 起こりうるケースがたくさんあり, 改めて言動に気をつけようと思いました。
- ・身近にあるちょっとした問題にも関心を 寄せていくことが大切だと思った。
- ・イラストにより, テーマが明確でわかり やすかった。



